

La Russie reprouve l'ingérence de Washington dans ses relations avec le Venezuela



Moscou, 28 mars, (RHC).- Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, a reprouvé l'ingérence de Washington dans les relations de la Russie avec le Venezuela.

Elle a exhorté les États-Unis à ne pas s'immiscer dans les intérêts légitimes d'autres États.

La diplomate russe a ainsi réagi à l'appel que le président Donald Trump a lancé pour que la Russie sorte du Venezuela parce que toutes les options, y compris l'intervention militaire, sont sur la table pour en finir avec la Révolution bolivarienne.

Maria Zakharova a recommandé au président Donald Trump de tenir sa promesse en ce qui concerne le retrait des troupes nord-américaines de la Syrie.

Elle a souligné que les pays qui misent sur le Coup d'État contre le gouvernement du président Nicolás Maduro sont les mêmes qui, sous la pression de Washington, ont littéralement volé 30 milliards de dollars au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187007-la-russie-reprouve-lingerence-de-washington-dans-ses-relations-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba